

KULTURWERKSTATT WESTEND I

„Jazz West“ startet wieder

Walle. Zur neuen Ausgabe von „Jazz West“ lädt die Kulturwerkstatt Westend für Mittwoch, 8. Februar, um 20.30 Uhr in die Waller Heerstraße 294 ein. Den Part der „Oper“ übernehmen Sigi Busch am Bass, Martin Flindt an der Gitarre, Dirk Piezunka am Saxofon und Christian Hiltawsky am Schlagzeug. Gejammt wird im zweiten Teil gemeinsam. Die Leitung übernehmen Jan-Olaf Rodt und Christian Hiltawsky. Der Eintritt ist frei. Weitere Informationen gibt es unter der Telefonnummer 6 16 04 55 und online auf www.westend-bremen.de.